

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

España, entre los países europeos que menos gastó en Sanidad durante la crisis

CON SALUD

El gasto sanitario español durante la crisis (2007-2014) fue de los peores en comparación con el resto de la Unión Europea (UE). Así se extrae de un informe elaborado por la Fundación de Estudios de Economía Aplicada (Fedea), organismo que ha comparado la evolución del gasto público de España en sanidad, educación, pensiones y protección social, con el resto de los países europeos durante la recesión económica.

El abismo del gasto sanitario autonómico: un 52% más en el norte que en el sur

EL ESPAÑOL

Todos los españoles tienen los mismos derechos y obligaciones, pero no todos cuentan con el mismo gasto sanitario. De hecho, las enormes diferencias entre las distintas regiones ponen de manifiesto el grado de desigualdad que sufren los ciudadanos españoles en función de su comunidad autónoma. La asimetría es tal que el gasto sanitario por cada andaluz fue de 1.041 euros en 2014 y el del País Vasco alcanzó los 1.584 euros. Por cada dos euros de gasto en Andalucía, en el País Vasco hay tres. Una diferencia del 52%.



Instituto para la Mejora
de la Asistencia Sanitaria

DOCUMENTOS DE INTERÉS

■ Evolución del Gasto Público por Funciones durante la crisis (2007-2014):

España vs UE (Fedea): Este documento analiza la evolución del gasto de España en comparación con la media de la Unión Europea (UE) y con otros países europeos de tamaño similar. El periodo analizado va desde el año 1995 hasta el año 2015, pero se presta especial atención al periodo de crisis (2007-2015).

■ Measuring medicine prices, availability, affordability and price

components 2nd edition (WHO): In 2003, the World Health Organization and Health Action International published the first edition of Medicine prices – a new approach to measurement. The manual provided a draft methodology and tools for conducting reliable medicine prices and availability surveys in a standardized way, thereby facilitating national and international comparisons. More than 50 surveys have now been conducted worldwide, and the wealth of experience gained has led to a number of improvements in this second edition of the manual.

Fumadores y obesos del mundo

DIARIO SUR

Según la información recogida por 'The Independent', los fumadores tendrán que dejar de fumar y los obesos tendrán que dejar de serlo para poder operarse en el NHS, el Sistema Nacional de Salud del Reino Unido. El director de uno de los proveedores sanitarios afirma que de alguna manera tienen que cuadrar las cuentas, los recursos no son suficientes para cubrir los gastos.

Los recortes sanitarios asoman bajo la sombra de la prórroga presupuestaria

EL GLOBAL

Encrucijada. Esa es la situación por la que pasan las cuentas públicas para lo que resta del año y el siguiente. La prórroga presupuestaria que asoma, unida al cierre del grifo económico que se produjo el pasado julio, deja una perspectiva de incertidumbre que inunda a prácticamente todas las CCAA.